



Diputados se confrontan por minuto de silencio, no logran acuerdo para calificar de terrorismo acciones de Hamás

Legisladores del grupo de oposición y del oficialismo se confrontaron por el tema del conflicto bélico entre el grupo radical Hamás y el gobierno de Israel. La Cámara de Diputados se preparaba para emitir una condena a los ataques contra civiles israelíes, pero los legisladores no se pudieron poner de acuerdo en llamar o no terrorismo a dichos ataques. La diputada panista Mariana Gómez del Campo reprochó a Morena y a sus aliados que se opusieran a condenar y calificar de terrorismo a las acciones del grupo Hamás. En contraparte la diputada del PT Lilia Aguilar afirmó que los mexicanos no se pueden colocar de una de las partes en el conflicto, por lo que lo mejor sería asumir una postura más neutral. Finalmente se dio el minuto de silencio por las víctimas de ambas partes.

<https://drive.google.com/file/d/1FD4ePZLs66rNjSIQQRvas3jvspeYBsir/view>